



2023 夏 各地夏祭り開催!!

島々花火祭り 8/14



今年はずや台がなく人出も少なかった様ですが、手持ち花火は子供達に大人気！打ち上げ花火もとてもキレイでした。



橋場夕涼み会 8/14



今年の夏祭りは「夕涼み会」を開きました。おいしいビールとオードブルを食べながら会話もはずみます。そして、この会を盛り上げてくれたバイオリン演奏！優しい音色はお節と清兵衛に届いたことでしょう。

●安曇地区●	684世帯
男女	650人
649人	
合計	1299人
R5.9.1現在	



高年齢者クラブによる輪投げ。壮年団による射的やみどり会と一緒にのドリンク・おつまみ・ソフトクリーム。青年団のゲームコーナーがあり、みんなの笑い声が帰ってきました。雨の心配なく開催できよう、室内交流広場を会場にし、子どもから大人まで楽しんでいました。そして、今年も祭りの途中に「大打ち上げ花火」を実施しました。大野建設様、風穴の里様の協賛によりスケールアップして見応えのある大輪の花火を楽しめました。最後は、みんなお待ちかねの大抽選会で会場一体となったところで楽しいひとときを幕を降ろしました。来年も、今回同様花火もあげ、稲核にお住まいの方とはとより、帰省された方、そして、お友達もぜひご参加ください。お待ちしております。

社会部長 相澤英貴

乗鞍ヒルクライム2023 8/27

前夜の雨も上がり、気温22℃という最高の条件の中、第38回大会が開催されました。

午前6時25分、総合優勝を争うチャンピオンクラスの一斉スタート(マスドスタート)で競技が始まり、空に一番近いバイシクルロードである「乗鞍エコーライン」が、大いに盛り上がりました。



番所花火 8/15

今年も花火を見ることが出来ました。心配していた台風之余波もなく、打ち上げ会場のそば畑周辺には300人ほどが集まりました。

▲打ち上げ花火サイコー!

開始を知らせる合図の一発目に続いて続々と上がる花火に、皆さん歓声を上げながら空を見上げていました。暗い夜空を見上げてみると、まるで、自分だけのために打ち上げられているかのような気持ちに浸れる一時でした。

